

PERS

Padang Bergoro Segera Dicanangkan, Pemko dan Masyarakat Siap Wujudkan Padang Bersih

Afrizal - PUNGGASAN.PERS.CO.ID

Jul 5, 2022 - 01:13



PADANG - Pemerintah Kota (Pemko) Padang dalam waktu dekat akan mencanangkan program "Padang Bergoro" sebagai upaya mengantisipasi permasalahan sampah dan mewujudkan Kota Padang yang bersih, indah dan nyaman.

"Insya Allah pada 17 Juli nanti program Padang Bergoro akan dicanangkan oleh Bapak Wali Kota Padang. Program ini sebuah gerakan Pemko bersama warga mewujudkan Kota Padang yang bersih. Begitu juga upaya kita dalam mengatasi

persoalan sampah dan lingkungan kumuh bersama masyarakat," ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Padang Andree Algamar mewakili Wali Kota Padang saat memimpin rapat persiapan pencanangan Padang Bergoro tersebut di Kediaman Resmi Wali Kota, Minggu (3/7/2022) malam.

Dalam rapat tersebut hadir sejumlah pimpinan OPD terkait dan 11 Camat se-Kota Padang.

Sekda melanjutkan, intinya melalui program Padang Bergoro tersebut diharapkan kembali bangkitnya semangat gotong-royong di tengah kehidupan masyarakat Kota Padang.

"Budaya gotong-royong harus terus kita gelorakan sebagai tradisi masyarakat Minangkabau sejak dahulu kala. Insya Allah, semoga seluruh warga Kota Padang dapat menyukseskan program tersebut. Ini semua demi terwujudnya Kota Padang yang bersih dengan mengatasi sampah dan lingkungan kumuh melalui partisipasi keterlibatan masyarakat," lanjut Sekda didampingi Asisten Pemerintahan dan Kesra Edi Hasymi.

Pada saat yang sama Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Padang Mairizon menjelaskan untuk teknis pelaksanaan program Padang Bergoro yaitu mengajak masyarakat di 104 kelurahan dari 11 kecamatan se-Kota Padang melakukan gotong-royong serentak pada hari dan waktu yang sama.

"Untuk lokasi launching direncanakan di wilayah Kecamatan Padang Timur. Jadi inti dari program ini adalah bagaimana semua warga Kota Padang menjadi warga yang peduli dan memiliki kesadaran membangun lingkungan bersih sebagai tanggungjawab kita bersama," jelasnya.

Mairizon menambahkan, pada saat pencanangan Padang Bergoro nanti dengan dikomandoi langsung Bapak Wali Kota Padang serta unsur DLH menyertai Camat, Lurah hingga Ketua RW/RT dan komunitas lingkungan hidup akan menggerakkan warga serentak bergoro.

"Pada program ini minimal setiap warga secara bersama-sama dapat membersihkan halaman rumah dan lingkungan sekitarnya. Kita juga berharap dukungan dari pihak BUMN/BUMD dan stakeholder terkait menyukseskan program ini. Bersama kita bisa," tukuknya. (**)